
国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（平成２５年度第５回）議事要旨

日 時 平成２５年９月２６日（木）１３：０５～１５：０５

場 所 事務局大会議室

出 席 者 菅沼学長、原田理事、岩本理事、松下副学長、村岡副学長、堀井副学長、

丸山副学長

教育文化学部：兒玉学部長、新地教育学研究科長、入谷教授

医学部：迫田医学部長

工学教育研究部：今井工学教育研究部長、古谷教授

農学部：村上農学部長、香川教授

碇農学工学総合研究科長、林ﾌﾛﾝﾃｨｱ科学実験総合ｾﾝﾀｰ長、酒井共通教育部長

三澤産業動物防疫ﾘｻｰﾁｾﾝﾀｰ長

欠 席 者 池ノ上理事、松ケ迫理事、医学部浅田教授

１．前回議事要旨の確認

【資料１】により、平成２５年度第４回教育研究評議会の議事要旨の確認があり、

原案どおり承認された。

２．議題

（１）教員公募計画について

医学部長、農学部長から、【資料２】により、教員公募計画について説明があった。

委員から任期制の導入について質問があり、学長から、全学的な任期制の導入が決ま

るまでの公募については、現状どおり行っていく旨発言があり、審議の結果、共通教

育を基礎教育と修正することとし、その他については原案どおり承認された。

（２）共通教育部の名称変更について

岩本理事から、【資料３】により、共通教育部の名称変更について説明があり、審

議の結果、原案どおり基礎教育部に改称することで承認された。

（３）インドネシア共和国「高等人材開発事業（Ⅲ）」参加者のためのリンケージプログ

ラム（修士課程）における協力に関するインドネシア国家開発企画庁と宮崎大学との

間における覚書の修正について

丸山副学長から、【資料４】により、インドネシア共和国「高等人材開発事業

（Ⅲ）」参加者のためのリンケージプログラム（修士課程）における協力に関するイ

ンドネシア国家開発企画庁と宮崎大学との間における覚書の修正について説明があり、

審議の結果、原案どおり承認された。



（４）インドネシア共和国ハサヌディン大学との大学間学術交流協定及び学生交流覚書の

締結について

丸山副学長から、【資料５】により、インドネシア共和国ハサヌディン大学との大

学間学術交流協定及び学生交流覚書の締結について説明があり、審議の結果、原案ど

おり承認された。

（５）タイ王国キング・モンクット工科大学トンブリ校との大学間学術交流協定及び学生

交流覚書締結について

丸山副学長から、【資料６】により、タイ王国キング・モンクット工科大学トンブ

リ校との大学間学術交流協定及び学生交流覚書締結について説明があり、審議の結果

原案どおり承認された。

（６）タイ王国トンブリ・ラジャハット大学との大学間学術交流協定及び学生交流覚書の締結

について

丸山副学長から、【資料７】により、タイ王国トンブリ・ラジャハット大学との大

学間学術交流協定及び学生交流覚書の締結について説明があり、審議の結果、原案ど

おり承認された。

（７）環境報告書２０１３（案）について

施設環境部長から、【資料８】により、環境報告書２０１３（案）について説明が

あり、審議の結果、原案どおり承認された。

３．報告事項

（１）ミッションの再定義（農学分野）の現状について

学長から、【資料９】により、ミッションの再定義（農学分野）の現状について報

告があった。

（２）「宮崎大学第２期６ヵ年プラン」の改訂について

松下副学長から、【資料10】により、「宮崎大学第２期６ヵ年プラン」の改訂につ

いて報告があった。

（３）平成２５年度「教育関係共同利用拠点」の認定について

原田理事から、【資料11】により、「農学部附属フィールド科学教育研究センター

・住吉フィールド（牧場）」が文部科学省の平成２５年度「教育関係共同利用拠点」

に認定された旨報告があった。



（４）「論文引用情報に基づく研究評価ツール」導入について

原田理事から、【資料12】により、客観的な状況把握、根拠資料に基づいた戦略立

案等のための「論文引用情報に基づく研究評価ツール」導入について報告があった。

（５）教員公募計画に基づく採用結果について

医学部長、工学教育研究部長から、【資料13】により、教員公募計画に基づく採用

結果について報告があった。

（６）平成２５年度宮崎大学オープンキャンパスについて

村岡副学長から、【資料14】により、８月９日から１０日にかけて実施したオープ

ンキャンパスについて報告があり、併せて協力に対する謝辞があった。

（７）学生の懲戒処分ついて

学生支援部長から、【資料15】により、学生の懲戒処分について報告があった。な

お、岩本理事から、交通事故については、学部で指導するよう、また、スマホを用い

た不正行為については、対応を考えている旨発言があった。

（８）科学研究費助成事業の応募資格基準の一部改正について

研究国際部長から、【資料16】により、科学研究費助成事業の応募資格基準の一部

改正について報告があった。

（９）第１３回日伊科学技術宮崎国際会議２０１３について

共通教育部長から、第１３回日伊科学技術宮崎国際会議２０１３について、１０月

１１日（金）に本学附属図書館にてシンポジウム、１０月１２日（土）に南九州大学

でフォーラムを開催する旨説明があった。また、丸山副学長より、例年、教員の参加

が少ないため、参加について協力依頼があった。

（10）ＩＣカードのデザインについて

岩本理事から、【資料17】により、ＩＣカードのデザインについて報告があった。

（11）エネルギー使用量について

施設環境部長から、【資料18】により、エネルギー使用量について報告があった。



（12）各学部等の動向報告について

教育文化学部長、教育学研究科長、医学部長、工学教育研究部長、農学部長、農学

工学総合研究科長、医学部附属病院長代理医学部事務部長、附属図書館長、共通教育

部長、産学・地域連携センター長、フロンティア科学実験総合センター長、教育・学

生支援センター長、国際連携センター長、情報基盤センター長、産業動物防疫リサー

チセンター長、ＩＲ推進機構（原田理事）から、各学部等の動向報告があった。

４．その他

（１）退任挨拶

９月３０日付けで評議員を退任される村岡副学長、丸山副学長、兒玉教育文化学部

長、碇農学工学総合研究科長、入谷教育文化学部評議員、香川農学部評議員から退任

に伴う挨拶があった。

（２）次回教育研究評議会の開催について

学長から、次回の教育研究評議会は、１０月２４日（木）１３時００分からを予定

している旨報告があった。


